
504 m²

Réf. REF-1020

10 000 000 €

Ramatuelle
Maison à vendre (83350)
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Superbe  maison  moderne  de  504m²,  située  dans  un  domaine  privé

offrant  une  vue  sur  la  mer.  Proche de  la  plage,  cette  propriété  est  un

véritable  havre  de  paix.  Le  terrain  de  3016m²  est  magnifiquement

arboré  et  agrémenté  d'une  piscine,  créant  un  cadre  idyllique  pour  se

détendre  et  profiter  des  beaux  jours.À  l'étage,  vous  trouverez  un  très

grand  salon  baigné  de  lumière  naturelle  grâce  à  une  large  vitre  qui

disparaît  complètement  dans  le  sol,  offrant  une  sensation  unique

d'espace ouvert vers l'extérieur. La cuisine équipée moderne donne sur

le salon et la salle à manger. 4 chambres en suite, ...

Superb modern house of 504m², located in a private estate offering a view of the

sea. Close to the beach, this property is a true haven of peace. The 3016m² plot is

beautifully  landscaped and features  a  swimming pool,  creating an idyllic  setting to

relax and enjoy sunny days.Upstairs, you will find a very large living room bathed in

natural  light  thanks  to  a  large  window  that  completely  disappears  into  the  floor,

offering  a  unique  feeling  of  open  space  to  the  outside.  The  modern  equipped

kitchen  opens  onto  the  living  room and  dining  room.  4  en-suite  bedrooms,  each

with its own bathroom.On the ...
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